

THE WEEKLY NEWS

2023～2024年度

国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー

国際ロータリー 第2790地区ガバナー 鶴 沢 和 広

第6グループガバナー補佐 手 塚 節

鴨川ロータリーカラブ

会長 伊藤 正人
副会長 篠寄 忠昭
幹事 倉島 圭子
会報 亀田 美穂



世界に希望を生み出そう

No. 2815 (9) 2023年9月12日

=今週のプログラム=

9月12日 国際奉仕委員会
地区委員

=次週のプログラム=

9月19日 会員卓話

例会日 (火) 12:30～13:30
例会場 鴨川シーワールドホテル

事務所 〒296-0001 鴨川市横渚697 伊藤胃腸科クリニック内
URL <http://www.kamogawa-rc.com> TEL・FAX 04-7093-2001

第9回 例 会 報 告

日 時：令和5年9月5日12:30～

- | | |
|-------------------|----------|
| 1、点鐘 | 会長 伊藤正人 |
| 2、国歌斉唱 | |
| 3、ロータリーソング「奉仕の理想」 | |
| 4、四つのテスト | 幹事 倉島圭子 |
| 5、会長挨拶 | 会長 伊藤正人 |
| 6、幹事報告 | 幹事 倉島圭子 |
| 7、クラブフォーラム | 長谷川裕一 会員 |

- | | |
|---------------|---------|
| 8、委員会報告 | |
| 親睦委員会 | 羽鳥銳一 会員 |
| 会員誕生日祝い | |
| 奉仕プロジェクト委員会 | 羽鳥銳一 会員 |
| 地区補助金事業体力測定日程 | |
| 9、ニコニコボックス | |
| 10、出席報告 | 篠寄忠昭 会員 |
| 11、点鐘 | 会長 伊藤正人 |

会長挨拶

会長 伊藤正人

日曜の夜にまとまった雨が降り、昨日はやや過ごしやすかったのですが、今日はまた猛暑のぶり返し。もう少し暑さは続きそうです。

女子サッカーのオルカ鴨川が、暫定ですが首位をキープしていて、全国紙にも掲載されました。9月17日(日)には鴨川市営陸上競技場で試合が行われます、ロータリアンの皆様も都合をつけて、応援に行きましょう。ぜひ、『優勝』を鴨川を持ってきてほしいです。

さて、数年前より2790地区から戦略計画を作るように要請されています。第6グループの中では勝浦クラブだけが、ビジョンと戦略計画を策定しているのみで、他のクラブはこれからという状態です。

鴨川クラブでは、10年以上前から長期計画なるものを作ってきました。戦略計画と長期計画の違いが不明白ですが、地区からの要請なので、今年度中に戦略計画を作成するつもりです。

◎ビジョン声明とは？

未来に実現したいことを定義し、クラブの理想像を目指すための方向性を定めるもの



R I	私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指しています。
2790地区	私たち、ロータリーの「奉仕の理念」に基づき、ロータリーを楽しみながら、地域社会でそして世界で、持続可能なよりよい未来を目指して、奉仕を実践し、行動していきます。

2面へ続く

◎戦略計画とは？

目標とビジョンの達成に向けて行動するための計画

3~5年以内に実現したいクラブの特徴を5~7つ挙げる

戦略計画立案プロセス

第1段階：現状分析 クラブの現状はどうか 「クラブの健康チェック」 「会員満足度調査」	<ul style="list-style-type: none"> ○取り組むべき戦略的課題を特定する <ul style="list-style-type: none"> ・会員を増やし、現会員の積極的な参加を促すために何ができるか？ ・多様な人の関心を引き付けるために何ができるか ・地域社会の多くの人にクラブの活動に参加してもらうために何ができるか ○クラブの長所と短所を把握する ○会員の満足度とニーズを調べる ○地域社会にある機会と課題を特定する
第2段階：ビジョンの作成 どのようなクラブとなりたいのか？	<ul style="list-style-type: none"> ○クラブが実現したい特徴を5~7つ挙げる ○ビジョン声明をつくる
第3段階：計画の作成 どのようにビジョンを実現できるか？	<ul style="list-style-type: none"> ○戦略的優先事項を定める <ul style="list-style-type: none"> (クラブがビジョンを目指す上で最も大きな成果をもたらせる事項) ○年次目標を立てる ○活動項目、実施期日、必要なリソースを挙げる
第4段階：進捗の確認 目標への進み具合はどうか？	<ul style="list-style-type: none"> ○年次目標に向けた進捗を確認する ○目標を達成できなかった場合、その理由を特定する ○行動計画を見直し、調整する

* クラブフォーラム

▶会員増強・退会防止について

委員長 長谷川 裕一



皆さん、こんにちは

残暑厳しい日々が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

今週は、台風13号の進路が当地のほうへ向いているようですので、そちらのほうの注意も必要に思います。

さて、観光地としての鴨川の夏について、先日の鴨川市発表の海水浴場入れ込み客数は、45,800人、昨年比約30%減、コロナ前の令和元年比とすると、約50%減となっております。観光客は多く来ているけれども、海水浴離れが年々進んでいるようです。

子供とか海よりプールのほうが良い、なんてよく聞きます。砂が付いて嫌だとか、海に入るとベトベトするとか、大人もプールのほうが安全で安心なんだと思います。

でも、私の小さい頃は夏になると都会から親戚が来て、4家族くらいになってましたね。

前原海岸も太海も江見の海水浴場も、パラソルの隙間がないくらいの人出で、江見も海の家が4軒あったと聞いています。みんな海水浴してたから、昔は健康だったなんてこともあります。医学的裏付けはわかりませんが…

近所の年寄りが「朝の汐を踏むと病気しない」と言っておりました。

裸足で、波打ち際を歩くだけで、体に良いらしいんです。

調べてみると、アーシングと言って、体に帯電している電気を大地に逃がすことによって、自律神経のバランスを整えたり、血流改善や、ストレスの軽減等の効果があるようです。

海岸清掃をしているときにテスター(電流計)をもつていって測定したら、やはり裸足で海に入った時に、体と大地間で電流計の針が振れました。

携帯やパソコン、家電品の多くに囲まれている生活ですから電気や電磁波の影響は人間に多く影響を与えていると思われますので、ぜひ、たまには、裸足で汐を踏んでみてください。

さて、本題の 会員増強大会防止委員会委員会関係について話していこうと思います。

皆さんご存じの通りに、多くの団体は会員数の減少が問題となっています。

当会、鴨川ロータリークラブにおいても、同様の事といえます。

私の所属していた、(一社) 鴨川青年会議所も、本年度をもって解散の方向で進めていると聞いております。会員数の減少から存続してゆけないという事なんです。

鴨川ロータリークラブの現在の会員数が 30 名でしたでしょうか?

この 30 名という人数は、既存のメンバーに、昨年度入会していただいた方と退会した方の数になります。当たり前なんですが。3 人入会して 5 人退会したら 2 人減となりますよね。

委員会の名の通りに、会員増強と退会防止の両輪とともにやっていかなければならないんだと、今更ですが考える次第であります。

では、増強と退会防止についてどのようにしていくか?

ロータリーのロの字も、まだわからない私が考えるように、やはり、魅力ある組織であることが一番でないかと考えます。

魅力のある組織であれば、人は勝手に集まってくる。

行列ができるラーメン屋さんに例えますと、美味しい、商品のクオリティーが高い、といったようなラーメン屋さんに行ったら皆さんどうですか、家族や友人、知人に、美味しかったから行ってみて!と言いますよね。組織も一緒だと思うんです。

あの組織に入ったんだけど、こういう人脈できた、こういう仕事に繋がった、じぶんがこんなふうに成長できた、なんて。

そうなれば、人を、集める から 集まるに変わっていく。

自然と人が入りたい、入ってみたいとなるような事もしていかなくてはならないのかな?とも思います。それには、入会することによって得られるメリットを



きちんと説明できること、会員に、活動というか運動を提供しえる魅力ある組織である事を考えます。

一つ目は、わたくし自身の事ですが、勧誘するにあたって、自分が良くわからないこともあるのに誘っている部分が正直あります。

自分の感じているメリットは自己体験談として説得力ありますが、ロータリーの概念や運動、そして組織について勉強をしなければならないと考えています。新入会員オリエンテーションを昨年も行っていただいておりますが、我々も一緒に学んでいかなければならぬと思っています。

そのほか、活動を知ってもらうためのパンフレットも作成もしていって、周知活動や会員拡大活動につなげていきたいと考えています。

でも、一番大事なのは、皆様からの情報です。一人が一人の情報を上げていただければ、30 の情報です。

一人が一人を誘っていただければ、30 人の増強です。

仕事の関係で、なかなか出席できなく申し訳ないと思っておりますが、ぜひ、皆さんのご協力をいただき、本年もメンバーを増やしてまいりたいと存じますので、よろしくお願ひいたします。

最後に TOYOTA の社長が今年の入社式に新入社員に伝えた言葉で締めくくりたいと思います。

人が集まる 9 か条

- 人は人が集まる処へ集まる
- 人は快適な処へ集まる
- 人は噂になっている処へ集まる
- 人は夢の見られる処へ集まる
- 人は良いもののある処へ集まる
- 人は満足の得られる処へ集まる
- 人は自分の為になる処へ集まる
- 人は感動を求めて集まる
- 人は心を求めて集まる

(高野山真言宗 築港高野山 釈迦院より)

*委員会報告

▶親睦委員会

…羽鳥鋭一 会員

《会員誕生日祝》

9月 8日 藤原悟作 会員



▶奉仕プロジェクト委員会

…羽鳥鋭一 会員

《第1回 地区補助金事業体力測定日程》

鴨川自動車教習所 9/7 8:40

鴨川シーワールド 9/12 15:30

(株)KTS 9/13 14:00

※ご協力をお願いします。

*幹事報告 …幹事 倉島圭子

1. 基本的教育と識字率向上月間リソースのご案内が届いております。
2. ロータリー希望の風奨学金より風の便りが届いております。
3. 地区大会記念ゴルフのご案内が届いております。
6グループで3組 鴨川RCで1組
4. 管理運営セミナー開催の案内が届いております。



*ニコニコボックス

氏名	メッセージ	氏名	メッセージ
伊藤正人	オルカ鴨川1位	亀田秀次	欠席続きで、ソーリー
樋口洋子	オルカ1位、応援お願いとお礼		

※本日のニコニコボックス：9,000円 (本日までの累計額：145,000円)

*出席報告 出席免除会員 …… 3名

例会日	会員総数	出席	M U	出席率(%)
8月29日	29	14	14	96.55%
9月 5日	29	17	3	74.07%

本日のランチ

